

なじょだね



当院マスコット
キャラクター

まぢゅん



平成 27 年 3 月 25 日発行
新潟県立松代病院
十日町市松代 3592-2
Tel:025-597-2100

Web:<http://www.matsudai-hp.com>
Mail:matsudai.hospital@pref.niigata.lg.jp
松代病院広報委員会

松代病院の一年

事務長 佐藤 慶一

この冬は12月からの大雪で地域の皆さまにおかれましても、大変ご苦労されたことと思います。しかし、この頃は、随分日も延び春の訪れが感じられるようになりました。

ここで、この一年を振り返り、当院の様子などを皆さまにお伝えしたいと思います。

4月に新しく14人の新メンバーを迎えスタートした「チーム松代」ですが、地域の皆さまの暖かなご支援により、新人も地域に早く馴染むことができ大変嬉しく思っています。

施設整備では、当院も建設から40年近く経過したため、11月にエレベータを現在の安全基準に合うよう改修工事を行いました。工事期間中は大変ご迷惑をおかけしましたが、皆さまのご理解とご協力により無事完了することができたことに感謝申し上げます。照明器具も劣化が進んでいるためLEDに順次交換しており、明るい院内を目指しています。

医療機械の整備では、検査システムの更新等検査機器の整備を重点的に行い、正確で迅速な結果が診療に役立てるようになりました。

今後も療養環境の整備と診療機能の維持・向上を図り、地域の皆さまから安心してご利用いただける病院にしていきたいと思えます。

「信頼される病院づくり」事業として行っています「地域の医療を考えるシンポジウム」、「なじょだね健康教室」等には、大勢の皆さまから参加いただき、大変有難く感謝申し上げます。

(次頁に続く)



佐藤慶一事務長と事務スタッフ

シンポジウムの様子



健康教室の様子

(前頁から続き)



また、10月に皆さまからご協力いただきました「住民ニーズ調査」においては、15県立病院の中でも当院は上位の評価をいただきました。この結果に驕ることなく個々の意見にもしっかりと目を向け、真摯に取り組んでいきたいと思っております。

6月には、待望の魚沼基幹病院が開院します。十日町病院の改築工事も進み、医療再編の進む魚沼地域ですが、当院の理念であります「地域の生活を医療で支援します」合言葉にこれからも『チーム松代』として地域の皆さまと共に歩んでいきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。



ごあいさつ

～この4月から、内科の水澤先生が十日町病院へ転勤することとなりました。先生から皆様へ、3年間の感謝を込めたメッセージをお届けします～

松代病院を振り返って

内科医師 水澤 健

松代病院に3年間勤務させていただきました。

松代に来た年は、4月に入ってもまだたくさんの雪が残っており、とても驚いたことを覚えています。松代での生活を家族で過ごしましたが、地域の方々にとってもよくしていただき感謝しています。4歳になる息子も引っ越すことがわかってから、「引っ越したくない。ずっと松代に住みたい。」と涙を流すことがあり、とても複雑な思いでした。

4月からは、おとなりの十日町病院に転勤となります。松代病院で学んだことをいかして、また十日町病院でも頑張っていきたいと思っております。3年間本当にありがとうございました。



なじょだね健康教室

3月3日に1階ホールにて「なじょだね健康教室」を行いました。
今回のテーマは脳梗塞・脳出血でした。当日は27名の方に参加頂きました。

内容

脳梗塞 脳出血について 小堺先生
脳卒中の機能障害について 小野塚理学療法士

来年度も皆様から頂いたご意見をもとに健康教室を行う予定です。来年はひよっとしたらマイクを購入してもらえるかもしれません。次回もぜひご参加ください。



音楽会を行いました

3月10日に1階ホールにてオカリナと歌のスプリングミニコンサートを行いました。
演奏の保坂清様には今年で3回目のボランティア出演をして頂きました。

曲目は、さくらさくら・早春賦・あおげば尊し・春の小川・こきょうの春
・朧月夜・楽興の時第3番・ユモレスク・花・ふるさと の10曲でした。

学生時代を思い出す懐かしい曲からクラシックまで楽しい音楽の時間でした。
外は吹雪の中、院内は少し早い春の空気に包まれました。

スプリングミニコンサートの様子



お知らせ

紙おむつセットご利用サービスを始めました

入院中の患者様に、病院が厳選した良質な紙おむつを利用して頂き、少しでも快適な療養生活を送っていただきたいと、2月から紙おむつセットご利用サービスを始めました。

これは、ご使用される紙おむつ類を日額による定額制でご利用頂けるサービスです。良質なオムツは、スキントラブルの予防や夜間の安眠に効果があると考えております。また、ご家族様には入院時の準備、入院中の補充の必要もございません。そして、私たちも患者様の体型や排泄量にあった最適なおむつのご提供が可能となりました。すでに、多くの患者様にご利用頂いています。

指定のおむつは病院の売店でも販売しています。サービスを申込みれない患者様にも、ご購入をお勧めいたします。

どうかご理解ご協力をお願いいたします。詳細につきましては、外来、病棟看護師にご相談ください。



スタッフ交替のお知らせ

春の人事異動で、松代病院では、スタッフが次のように替わるようになりました。

・3月末で転出するスタッフ

- 医 局 水澤医師（十日町病院へ）
- 検査科 柳沢主任臨床検査技師（六日町病院へ）
- 薬剤部 岩田薬剤科長（六日町病院へ）
- 看護部 小澤主任看護師（六日町病院へ）
- 看護部 米山看護師（六日町病院へ）
- 看護部 下鳥看護師（県立中央病院へ）

本当にお世話になりました。
松代での経験を活かして
新天地でも
がんばります！

・4月から転入する主なスタッフ

- 医 局 おおだいら 大平医師（県立中央病院から）

※そのほかのスタッフは“初夏の号”でお知らせします

がんばります！
よろしく
お願いします！

